

12月の園だより

令和6年12月発行
 第四吉備保育園
 (086)293-1717

吹き抜ける風がますます冷たくなってきました。子ども達は、戸外に出て元気に体を動かして遊んでいます。また、どのクラスも発表会に向けて楽しみながら練習しています。寒さに負けず、年末まで元気に過ごしていきたいと思います。

<12月の予定>

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	
				(4・5歳児) サッカー教室						身体計測	(0・2歳児) 発表会予行 身体計測	(3・5歳児) 発表会予行			
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火
				移動図書館	発表会			クリスマス会	避難訓練				年末の休み	年末の休み	年末の休み

★お知らせ・お願い★

- 12/21(土)の発表会については、先日配布した手紙をご確認下さい。
- 9時からクラスの活動が始まります。必ず9時までに登園してください。
- お迎えの後は、園庭で遊ばずに帰りましょう。
滑り台の対象年齢は、3歳児クラス以上です。
- 1月中旬から、たいよう組はお昼寝がなくなります。詳細は後日お知らせします。



★ クラスだより ★

<たいよう・にじ組>

寒さも少しずつ厳しくなり、「さむーい。」という言葉をよく聞くようになりましたが、子ども達は戸外で元気に鬼ごっこをしたり、縄跳びをしたりして体を動かして遊んでいます。

今月はいよいよ発表会を迎えます。運動会が終わってから劇や合奏、歌、ハンドベルを一生懸命に練習しています。劇では台詞を一人で言ったり、演技をしたり、合奏では友達と息を合わせて演奏したりと、自信を持って発表して欲しいと思います。

<そら組>

先月は、みんなの大好きな砂場やかけっこなどをして、友達と一緒にたくさん遊びました。また、後半からは発表会の練習にも力を入れてきました。

今年の発表会では、初めての合奏に挑戦します。楽器の持ち方からリズム打ちまで何度も練習をしましたが、楽しそうに音を鳴らしていました。本番も合奏、歌、劇を楽しみながら発表して欲しいと思います。

<つき組>

肌寒い季節になってきました。先月は砂場遊びや鬼ごっこをして、日差しの暖かさや風の冷たさを感じながら体を動かして遊びました。

生活面では、先生に手伝ってもらいながら自分でスモックを畳み、ロッカーに片付けることを頑張っています。

発表会に向け、毎朝歌の練習をしたり、劇の練習をしたり、日に日に上手になっています。当日まであと少し頑張りたいと思います。

<ほし組>

以前から「どんな色が好き」の歌や絵本を通して「赤、青」「丸、三角、四角」と言って、先生に教えてくれています。また、季節の歌も「〇〇したい」とリクエストし、分かる所を歌ってくれてとってもかわいいです。

今月は、より友達と言葉のやり取りを楽しめるように誘っていきます。また寒くなるので、体調の変化に気を付けていこうと思います。手洗いや消毒をこまめにし、寒い中でも元気に室内や戸外で元気に遊んでいきたいと思います。

<ゆき組>

冬らしい日が少しずつ増えてきました。最近、ハイハイのスピードが速くなったり、上手に歩けるようになったり、小走りができるようになったりと日々成長しています。お名前を呼ばれると「ハイ！」と言い手を挙げたり、絵本の動物を指さしながら「ワンワン」「ニャンニャン」と言ったりする様子も見られるようになりました。

今月は、手や口を拭いたり、靴下を脱いだりと身の周りのことにも保育士と一緒に挑戦していきたいと思います。また、暖かい日には園庭に出たり、室内でしっかりと体を動かして、寒さに負けずに過ごしていきたいと思います。

